Usinger Anzeiger

Landfrauen übergeben Spende

HAUSEN-ARNSBACH (red). Die Landfrauen von Hausen-Arnsbach treffen sich am 26. November im Sportlertreff in Hausen, wo es Informationen über das Entwicklungshilfeprojekt "Voice of Kilimanjaro Kids" von Jürgen Nussbaum (Mitorganisator) gibt. Die Spenden-Einnahmen aus dem Kochevent und dem Indien-Vortrag werden an diesem Abend an die Organisation überreicht.

LESERBRIEFE

Leserbriefe sind persönliche Äußerungen, für die die Redaktion nicht die inhaltliche, sondern nur die presserechtliche Verantwortung übernimmt. Die Redaktion behält sich Kürzungen vor.

Zur Diskussion über die Windkraftplanungen in Neu-Anspach.

Bringschuld

Wer ein wenig im Bürgerinfosystem der Stadt Neu-Anspach recherchiert, findet interessante Aussagen in den Niederschriften. In einer namentlichen Abstimmung am 13.11.2012 sieht man klar, welche Stadtverordneten dafür und wie wenig dagegen waren. Klares Signal: wir wollen die Energiewende unterstützen und wir wollen Windkraft in Neu-Anspach. Aber da kann man auch lesen, dass es allen Parteien wichtig sei, die Bevölkerung in den Entscheidungsprozess einzubinden und mitzunehmen. Neben der Bürgerinformationsveranstaltung müsse eine ständige(!) Information der Bürger erfolgen. Also eindeutig Bringschuld der Verwaltung beziehungsweise der Projektleitung. Wie passt das zu dem, was in den letzten zwölf Monaten gelaufen ist? Wer selbst im Internet suchen will: Bürgerinfosystem Neu-Anspach https:// sdnet.ekom21.de/ neuanspachSuchwort: Windkraft Suchtyp: Dokumente Gremium: Stadtverordnetenversammlung Zeitraum: Oktober 2012 bis heute

Klaus Golinski Neu-Anspach